

POST

Kapolresta Mataram Terima Kunjungan Laskar Sasak, Bahas Soal Kamtibmas di Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.POST.WEB.ID

Jan 8, 2025 - 16:10



MATARAM, NTB – Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menerima kunjungan silaturahmi dari Ketua dan pengurus Laskar Sasak DPD Kota Mataram di Mapolresta Mataram, Rabu (08/01/2025). Kunjungan tersebut bertujuan untuk berdiskusi sekaligus menyampaikan kekhawatiran masyarakat terkait isu gang motor yang berkembang di media sosial.

Rombongan Laskar Sasak diterima langsung oleh Kapolresta di lobi Mapolresta Mataram. Dalam pertemuan itu, Kapolresta menyambut baik kedatangan organisasi masyarakat tersebut yang ingin berkontribusi dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di Kota Mataram.

Kapolresta Klarifikasi Isu Gang Motor

Menanggapi isu yang beredar di media sosial terkait gang motor yang diduga beraksi di Kecamatan Sandubaya, Kapolresta Mataram menegaskan bahwa keberadaan kelompok tersebut belum dapat dipastikan. “Kami belum menemukan bukti kuat yang mengindikasikan adanya gang motor di wilayah ini. Namun, keberadaan klub motor yang kerap melakukan aksi balap liar memang ada, dan itu menjadi perhatian kami,” ujar Kapolresta.

Kapolresta juga mengimbau masyarakat untuk tetap tenang dan tidak terpancing oleh informasi yang belum terverifikasi. “Kami mohon masyarakat mempercayakan penyelidikan ini kepada pihak kepolisian. Semua informasi yang masuk akan kami dalami untuk memastikan situasi tetap kondusif,” tegasnya.

Harapan untuk Laskar Sasak

Kapolresta juga mengapresiasi inisiatif Laskar Sasak yang ingin turut menjaga keamanan di masyarakat. Namun, ia menekankan agar mereka tidak bertindak sendiri. “Kami berharap rekan-rekan dari Laskar Sasak tidak mengambil tindakan sepihak. Ini demi menghindari potensi gangguan keamanan yang justru dapat merugikan masyarakat secara umum,” ungkap Kapolresta.

Komitmen Bersama Ciptakan Kota Aman

Melalui pertemuan ini, Kapolresta Mataram kembali menegaskan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan di wilayah hukum Polresta Mataram. Dukungan dari semua elemen masyarakat, termasuk organisasi seperti Laskar Sasak, sangat penting untuk menciptakan suasana yang aman, damai, dan tertib.

“Sinergi antara kepolisian dan masyarakat adalah kunci untuk menciptakan kota yang aman. Kami berterima kasih atas perhatian dan partisipasi aktif teman-teman dari Laskar Sasak,” tutup Kapolresta. (Adb)